



El vicejefe de Gobierno porteño, Diego Santilli, participó de la inauguración del Centro Integral de la Mujer “Pepa Gaitán”, y dijo que “es un paso gigantesco en la integración y la lucha contra la violencia de género”.

“Como los servicios que da el Gobierno de la Ciudad, éste es un servicio gratuito”, expresó Santilli, quien estuvo acompañado por la ministra de Desarrollo Humano y Hábitat, Guadalupe Tagliaferri.

Ubicado en la Avenida Pichincha 1765, en la Comuna 4, la Ciudad suma con éste su undécimo centro integral de asistencia a mujeres. El espacio funcionará de lunes a viernes, de 11 a 19 horas, y estará a cargo de la ONG La Fulana.

Además, el Vicejefe de Gobierno porteño reconoció “estar orgulloso” por la accesibilidad que ofrece el centro, “que está frente al hospital Garrahan y cercano al Metrobús, al subte” lo que “le da una integralidad a toda mujer que quiera acercarse”.

A través de un abordaje integral, el centro brinda información, asistencia psicoterapéutica y social, orientación y patrocinio jurídico, empoderamiento y seguimiento a las víctimas. Todas las prestaciones son gratuitas.

Por su parte, Tagliaferri destacó que “estamos contentos de hacerlo en esta comuna y sumando sinergia y trabajo en conjunto con una organización como La Fulana”, ya que “nos viene a aportar experiencia en lo que tiene que ver con violencia de género dentro de la diversidad, que es algo que tenemos que empezar a ponerle el foco”.

La Ciudad tiene una serie de programas para la asistencia y la lucha contra la violencia de género. Respecto a temáticas relacionadas con el maltrato doméstico, el abuso infantil, los derechos de la salud y los delitos contra la integridad de la mujer, el Gobierno porteño puso a disposición la línea 144. A su vez, el programa “Refugios de domicilio reservado/Casas de medio Camino” ofrece resguardo y albergue a mujeres víctimas de violencia. En tanto que los botones antipánico y las tobilleras perimetrales se entregan por orden judicial y ambos dispositivos brindan protección a la víctima.

El total de víctimas asistidas por año en los centros de la Ciudad es de 16.379 mujeres. Toda la información de la Ciudad en [www.buenosaires.gob.ar](http://www.buenosaires.gob.ar)